

G7大阪・堺 貿易大臣会合

2023 G7 Trade Ministers' Meeting in OSAKA-SAKAI

10月28・29日に開催されるG7大阪・堺貿易大臣会合の会議は大阪府立国際会議場で行われます。また、各国大臣のおもてなしは堺市で行われます。同会合の開催に向けたさまざまな取組を紹介します。

問 貿易大臣会合協力室 (☎340-0373 FAX225-4521)



最新情報は
Twitterでお知らせ

イベント、会合の動きを発信しています。



G7サミットって？

フランス、アメリカ、イギリス、ドイツ、日本、イタリア、カナダ（議長国順）の首脳が参加して毎年開催される会議です。今年日本が議長国で広島で開催されました。世界経済、地域情勢、地球環境など国際社会の重要な課題について、各国首脳

が自由に意見交換し、その成果が公表されます。G7大阪・堺貿易大臣会合は、G7サミットの会合の一つで、貿易分野の国際的な課題について議論します。

子どもたちが世界にふれるきっかけに

会合開催をきっかけに、次代を担う子どもたちが、多様な価値観や広い視野を持って物事を捉える感覚が養われるよう次の取組を実施しています。

● 領事館による小中学校での特別授業

G7各国の総領事などを招いて、各国の文化などを学び交流する授業を実施しています。



フランス総領事による授業
6/7 旭中学校



フランスの歴史などを学んだ後、生徒から総領事に堺のことや学校の取組を紹介したり、総領事の仕事について質問したりしました。積極的に交流し、ハイタッチでお見送りしました。

アメリカ領事による授業
6/13 少林寺小学校



アメリカがどれだけ大きいかわ、領事の説明に驚きの声。地球儀を囲んで、領事の質問にみんなで協力して答えを出したり、堺すずめ踊りを披露したり、楽しく交流しました。

● こども園でのG7サミット給食

G7参加国の料理を取り入れた「G7サミット給食」を実施しました。



食事の様子

この日はイタリア料理。子どもたちは「ペンネ、家でも食べたことある」「(ミラノ風チキンを見て) お肉にふりかけがかかっている」など大反響。イタリア語でおいしいを表す「ボーノ」がたくさん聞こえてきました。

食育ではG7各国の食を通じてさまざまな文化があることや食べることの大切さなどを楽しく学びました。

食育の様子



子どもたちが食べやすいように栄養士で意見を出し合い、準備しました。おいしく食べる姿を見て、世界の国々の文化に関心を持ついい機会になったと感じました。



東陶器こども園 管理栄養士

食や遊びを通じて、G7参加国の文化にふれよう

● 7月20日は会合開催100日前 国際交流フェスタ

会合開催を記念して、関西大学の学生と協力し、子どもたちが国際理解を深められるイベントを開催します。

- 内容 G7各国の文化を取り入れた縁日やフード屋台など
- 日時 7月20・21日14～19時
22・23日10～17時
- 場所 Minaさかい（市役所前）